

# 本城っ子の風



## ■ ふるさと 千野の浜そうじ 4月29日(土)

環の会の呼びかけで、千野の浜のゴミ拾いをしました。本校から少女バレー部とバドミントン部が親子で参加してくださいました。他にも、福島高校の生徒や地域の方々、自衛隊の方々など、大人数でゴミを拾い、砂浜が大変きれいになりました。この砂浜には、毎年、ウミガメが卵を産むそうです。きっとゴミが減り、上陸しやすくなったことでしょう。



天気の大変いい日で、海風が気持ちよく、時折、海を見ながら、身も心もリフレッシュできました。

## ■ 串間中学校から～旧北方中学校から～

5月初めに串間中学校からは5段式の本箱2つを、さらに旧北方中学校からは鯉をいただきました。中学校が閉校になり、いろいろな備品をいただいています。こんなに大きな備品は初めてでした。また、生き物をいただいたのも初めてでした。大事に使ったり、育てたりしていきます。



## ■ 4月バースデー給食

今年度のバースデー給食が始まりました。4月生まれの方は、子ども5人・先生が3人です。8人で楽しいひとときを過ごしました。

### ★ 4月生まれの人

ゆうがさん・力也さん・そうまさん・ひとみさん・あやかさん・校長先生・玉城先生・岩下先生



今年は三角帽子を用意しました！

## ■ 春の遠足 4月28日(金)

1年生を歓迎する春の遠足がありました。今回は、崎田の広場でした(旧崎田小学校運動場)。学校から長い距離を歩きました。全員弱音を吐かずに頑張りました。大変天気のいい日で、子どもたちは思い切り、走り回っていました。

1年生もいろいろな学年の友だちから声がかかり、楽しそうでした。

これから、この58人で、本城小学校を盛り上げていきます。



## ■ 避難訓練(不審者想定) 5月18日(木)

大阪教育大学附属小学校で起こった不審者による殺傷事件から早16年がたとうとしています。6月のあの日、西米良で勤務していた私は、プールそうじをしていました。そこへ校長先生が「大阪で大きな事件があった」と連絡にられました。その後、報道を見聞きし、日本でこんな悲しい事件があったことにショックを受けたことを覚えていています。

この事件以来、全国的に不審者対応の避難訓練が強化された気がします。

本校でも実施し、避難は1分20秒でできましたが、おしゃべりが目立ちました。本当にあった時、今日のような態度では先生方の指示を聞くことができないと話しました。



## ■ 6月行事予定表

- 2日(金) ナイトレンジャー
- 6日(火) 第1回学校関係者評価委員会
- 7日(水) 本城タイム(全校集会)
- 9日(金) プール開き
- 20日(火) まちたんけん
- 25日(日) PTA 奉仕作業 7:00～
- 28日(水) 本城タイム(全校集会)

※ PTA バレー大会 監督会